



# Strasbourg Jour 1

publié le 19/03/2024

Après un départ très matinal, le trajet s'est fait sous le beau temps.

La visite de la gare de Pithiviers, site du Mémorial de la Shoah, a été très riche entre recherche des signes de l'emplacement du camp, ateliers pédagogiques sur les rafles, découverte du quai d'où partaient les internés vers Auschwitz.

Dans l'après-midi, visionnage et étude du film La Rafle dans le bus, en mode classe mobile.

Arrivée vers 19h 30 à l'auberge, dîner puis enfin l'installation dans les chambres.

Une bonne nuit bien nécessaire pour tous.





